
Giovedì 13 gennaio 2011 
41

Cirò Marina. La prima riunione tenuta nella sede di I’m

Associazioni, verso il forum

Cirò Marina. Per l’imprenditore anche il consigliere Martucci condividerebbe il suo progetto

Idv, prosegue la spaccatura
Basile intenzionato a presentare una sua lista per le prossime comunali

Cirò Marina

Udc apre
al dialogo
con tutti

CIRÒ MARINA- L’Udc
parlerà con tutti i partiti,
Pd compreso, in vista del-
le elezioni amministrati-
ve: lo ha detto il presiden-
te provinciale, Gianni
Russano, il quale ha ag-
giunto che ancora “non
c’è niente di definito”, re-
lativamente agli accordi
elettorali. Prima di lui, il
segretario della sezione,
Giovanni Scalise, ha chia-
rito: “Non ho avuto nes-
suna comunicazione uffi-
ciale, ma, nel caso in cui il
segretario del Pd, Luigi
Valente, dovesse farci
pervenire un invito ad un
tavolo di confronto, io riu-
nirei il partito per prende-
re una decisione in meri-
to”. Attualmente, “l’Udc è
alle prese con le valutazio-
ni politiche già pervenute
per via ufficiale nella se-
greteria, abbiamo avuto
diversi incontri, però, fi-
no ad oggi, non abbiamo

CIRÒ MARINA-La riunionepreliminare per
la costituzione del Forum delle associazioni
“Città di Cirò Marina” si è tenuta martedì
presso la sede di “I’m”, che ha avanzato la re-
lativa proposta nel mese di dicembre. Del
“primo blocco di associazioni promotrici”
hanno fatto parte l’Organizzazione europea
dei vigili del fuoco, il Centro d’infanzia “Baby
kinder park”, gli scaut Raider, l’Assoraider,
il Cast onlus, Nuova Politica, l’Associazione
nazionale Carabinieri, l’associazione “360”.
E’quanto si legge inun comunicatostampa,
unitamente alla sottolineatura che i presi-
denti e i delegati, presenti alla riunione in
rappresentanza delle rispettive associazioni,
“hanno preso la parola, esprimendo il pro-
prio punto di vista sulla costituzione di que-
sta nuova aggregazione sociale che, in altre
realtà locali, assolve anche un’importante

funzione consultiva istituzionale”. Gli inter-
venuti, “pur provenendo da posizioni e da am-
biti diversi”, hanno apprezzato l’idea del Fo-
rum e si sono detti disponibili ad allargare il
primo blocco di associazioni a tutte le altre, in-
teressate ad integrarlo, “in mododa garanti-
re il più ampio pluralismo all’interno del nuo-
vostrumento associativo”.Ebbene, ilForum
“non avrà colorazioni partitiche”, però assi-
curerà il suo contributo alla “vita ammini-
strativa della cittadina, rispondendo all’esi -
genza di fare sentire la vocedei cittadini che,
attraverso l’associazionismo, lavorano co-
stantemente per la crescita sociale, spesso in
silenzio e dando fondo alle proprie risorse”.
Allariunionepreliminare, “una volta valuta-
ti individualmente i limiti statutari interni di
ogni associazione partecipante”, seguiranno
altri incontri“verso lastrada cheporterà alla
costituzione del consesso”. L’auspicio dei
promotori è che altre associazioni, “mature
per fare rete”, gli facciano pervenire la loro
adesione.

p. s.

Cirò Marina. Progetto ecologia si offre di pulire per 12mila euro

Al via la bonifica dell’area Pip

CIRÒ MARINA- Chissà se è la volta buona:
l’imprenditore Sandro Albano si è offerto di
bonificare per un corrispettivo di 12mila eu-
ro l’immonda area Pip, dove la catasta di rifiu-
ti ingombranti è aumentata e dove circolano
anche degli enormi ratti.

Tuttavia, l’offerta di Albano, titolare della
società Progetto ecologia, si riferisce alla si-
tuazione esistente nel mese di giugno,
quand’egli partecipò all’ avviso di procedura
aperta, relativo al servizio di bonifica
dell’area Pip, aggiudicandosi la gara.

All’epoca, il responsabile del settore, l’ar -
chitetto Mario Patanisi, aveva quantificato i
rifiuti in circa 100 frigoriferi, 100 ingom-
branti misti (lavatrici, cucine, materassi, boi-
ler, suppellettili varie), 50 pneumatici, 5 me-
tri cubidi inerti, “contenenti amianto”, circa
2.000 metri cubi di rifiuti urbani- inerti misti,

seppure specificando “i quantitativi descritti
sono visibili a vista, salvo altri non visibili”.

Il vecchio elenco era già di per sé “dramma -
tico”, indegno di un paese civile. Nella zona
Pipci sonouffici, c’è gente che lavora. Quan-
do, anni fa, i vari imprenditori hanno acqui-
stato i lotti, non pensavano di certo che sareb-
bero finiti soffocati dall’immondezza. Dalla
quantificazione fatta dal dirigente Patanisi
ad oggi, i rifiuti sono aumentati in maniera
esponenziale davanti al lotto comunale, po-
stosotto sequestrodai Carabinieri, e dietro il
depuratore,non funzionante.Ilquesito è:co-
me farà la Progetto ecologia a smaltire tutti
gli ingombranti, accatastati nella zona Pip, al
prezzo di 12mila euro? Peraltro, nell’ex- di-
scarica Scarati c’è una massa di pneumatici,
in fondo ad un burrone, nascosti dalla vegeta-
zione. Il disastro ambientale è completo. E
chissà se l’aiuto ad Albano arriverà dalla De-
rico New Geo, che ha vinto la gara per la rac-
colta e il trasporto dei rifiuti solidi urbani e as-
similati, nonché “degli ingombranti”.

p. s.

L’organismo promosso

sarà apolitico

Preoccupa la presenza

di molti rifiuti ingombranti

di PATRIZIA SICILIANI

CIRÒ MARINA- Sta tirando
diritto per la suastrada l’im -
prenditore Carlo Basile, il
quale, anche ieri, ha soste-
nuto che lui la lista civica per
le elezioni amministrative
ce l’ha pronta e che la stessa
sarà capeggiata da una figu-
ra super partes, “di spesso-
re”.

Nel ventaglio dei candida-
ti a sindaco compaiono citta-
dini, che hanno maturato
una grande esperienza e
carriera nel settore vitivini-
colo, nel campo giuridico,
nella scuola.

I nomi sono top secret: ov-
viamente, la scelta dovrà ri-
cadere su uno solo dei papa-
bili.

Nel contempo, Basile ha
ribadito: “io ho l’appoggio
dei vertici regionali dell’Idv
e frequento assiduamente i
leader nazionali del parti-
to”.

Basterebbe la sua prima
affermazione a fare discute-
re. Sennonché, alla relativa
domanda, Basile ha rispo-
sto: “il consigliere provin-
ciale, Natale Martucci, con-
divide pienamente il mio
progetto”.

Una bomba, né più né me-
no, perché è un esponente di
spicco di Idv il cirotano Mar-

to è risultato impossibile
mettersi in contatto con lui.

In pratica, Martucci
avrebbe garantito il suo so-
stegno alla nascente lista ci-
vica, stando a Basile, che,
prima di dare la stura alle
sue anticipazioni, ha argo-
mentato: “Parrilla sindaco è
stato una delusione, non si è
circondato di elementi qua-
lificanti sotto l’aspetto poli-
tico e amministrativo, non

Marina”.
Peraltro, l’imprenditore,

che si professa “dipietrista”,
ha già redatto “un program-
ma in grado di garantire il
rispetto delle regole, la tra-
sparenza, il rendiconto e il
bene collettivo”.

A scanso di equivoci, Basi-
le ha ripetuto: “la mia è una
lista civica, con i partiti loca-
li non ci voglio avere niente a
che fare, sono pieni di sog-

nota” verrebbero a mancare
i suoi voti e quelli di Martuc-
ci.

Sta pensando alle allean-
ze, il segretario del Circolo
del Pd, Luigi Valente, che, ie-
ri, ha lanciato un messaggio
all’Udc e a Fli, precisando:
“con tutte le forze di opposi-
zione al governo Berlusconi
si può stringere un accordo
su base programmatica”.

Relativamente al suo rap-

nostro rapporto personale
non ha mai influenzato
quello politico”.

Il Pd è pronto ad iniziare le
trattative pre-elettorali “su
base programmatica” dalla
prossima settimana. C’è
qualche malumore per la
composizione della delega-
zione trattante: mancano
all’appello l’ex- segretario,
Gianni Gentile, e la presi-
dente del Circolo, Caterina
Tridico, rispetto alle desi-
gnazioni fatte durante la
riunione di venerdì.

Ma se Valente ha dappri-
ma rivendicato a sé la relati-
va scelta per poi allargare il
tavolo alla partecipazione di
tutti, il coordinatore Belca-
stro ha scherzato: “allora, è
vero che i cirotani dalla sera
alla mattina smentiscono se
stessi?”.

Comunque, Belcastro si è
detto all’oscuro della querel-
le ed ha dichiarato: “a Cirò
Marina la proposta fatta dal
segretario Valente sulla ri-
candidatura di Parrilla è sta-
ta condivisa dall’intera dire-
zione”. Le primarie non ser-
vono.

Al momento, le certezze
sono la lista di Basile, la lista
che il Pd formerà con gli al-
leati e la lista di centrode-
stra. Martedì sera, si sono
incontrati i segretari di Udc,

Gianni Russano

CrotoneProvincia

Natale Martucci Luigi Valente
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